
ADUC - Associazione per i Diritti degli Utenti e Consumatori
via Cavour 68 - 50129 Firenze
www.aduc.it

21 ottobre 2010 18:40

  ITALIA: Spinello. Ornella Vanoni: puo' far bene

 Uno spinello? Fa dormire meglio. La pensa cosi' Ornella Vanoni, che oggi, intervenendo alla
trasmissione di Radio2 'Un Giorno da Pecora', ha rivelato il suo rapporto con le cosidette droghe leggere.
"Qualche canna me la sono fatta in passato", ha spiegato la celebre cantante. La Vanoni, tuttavia, ha tenuto a
precisare che uno spinello saltuario puo' anche andar bene, "ma solo per dormire, non certo per vivere".
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